



イタリア戦に勝利し、両手を挙げて大喜び

の中央に止まった瞬間、惜しくも日本は敗れました。昨年の世界選手権優勝チームにあと一步のところで敗れましたが、大健闘の

試合でした。再び強豪に勝利。もう負けられない日本は、前回のオリンピックチャン



目黒萌絵選手



寺田桜子選手

トリノで輝いた南富良野の星 目黒 萌絵さん 寺田 桜子さん 「感動をありがとう」

本町出身の目黒萌絵さん、寺田桜子さんが日本代表として出場したトリノオリンピック・女子カーリング競技は、2月14日から行われ、日本代表チームの戦いぶりに町内も大いに盛り上がりました。

大歓声の、町民テレビ応援

2月14日に行われた初戦のロシア戦では、トリノの2人と日本チームへ大きな声援を送るごとく、「町民テレビ応援」が行われました。会場の情報プラザに設置された大型スクリーンの前に集まった約150名の町民の皆さんは、2人が写し出されると大きな拍手と歓声を上げて声援を送りました。目黒選手は最初にストーンを投げる「リード」として出場し、寺田選手はリザーブに回りました。試合は、ロシアに先手を奪われましたが、後半に入ると日本がリードする展開になりました。目黒選手が好ショットを決めると、会場内に大歓声が響き渡りました。試合は最終10エンドで逆



集まった皆さんは笑顔で日本を応援

転され、惜しくも5対7で敗れましたが、トリノで健闘する2人の勇姿に参加した皆さんからは、「オリンピックはまだ始まったばかり。次の試合も頑張つて。」とエールを送っていました。アメリカ戦で見事初勝利

アメリカ戦で見事初勝利

日本チーム2試合目のアメリカ戦には、寺田選手が「リード」として出場し、持ち前の正確なショットを披露していました。この試合は一進一退の攻防となり、10エンドを終えて5対5の同点。続く延長戦では、スキップの小野寺選手の好ショットが決まり、6対5で昨年の世界選手権準優勝チームを破り、見事初勝利を挙げました。寺田選手は続くノルウェー戦にも出場しました。強豪カナダ戦で「大金星」

大接戦のスウェーデン戦

カナダ戦に続き大金星を狙ったスウェーデン戦は、中盤までリードを保つも、終盤に追いつかれ、10エンドを終わって7対7の同点と手に汗握る大接戦。延長では日本が優位に試合運び、残すは相手のラストストーン。そのストーンがわずかな隙間をついてハウス



応援に集まった皆さんが日の丸に思いをこめました。

大健闘の第7位

日本チームは最終戦でスウェーデンに敗れ、1次リーグ全9試合を終わって4勝5敗で7位となり、惜しくも準決勝進出を逃しましたが、

対戦国	スコア	勝敗
ロシア	5 - 7	×
アメリカ	6 - 5	○
ノルウェー	4 - 9	×
デンマーク	5 - 9	×
カナダ	5 - 2	○
スウェーデン	7 - 8	×
イギリス	10 - 5	○
イタリア	4 - 2	○
スイス	5 - 11	×

世界の強豪を相手に大健闘の成績を残しました。本町出身者として初めてのオリンピック出場を果たした目黒萌絵さんと寺田桜子さんの勇姿とその活躍は、南富良野町民に夢と希望と「感動」という最高のプレゼントを贈ってくれました。オリンピックの大舞台で光り輝き「南富良野の星」となった目黒さん、寺田さんに心から拍手を送ります。

目黒 萌絵さん

寺田 桜子さん

「感動をありがとう」